
ATC 2011年度 第 1回 理事会 （2月 3日(木)）大井町 きゅりあん 19時～21時 

  

出席者 青木(義)､青木(幸)､岡､羽入､松本､前田､鈴木､高木､西澤､中林､恩田､箕田、吉田、倉持、 

   （欠席者 佐藤、秋山） 

理事会担当支部＝埼玉支部 

議長＝箕田  書記＝倉持（埼玉支部担当書記代行） 

 

＊理事会の運営方針〔岡さん〕 

理事会は毎回各支部担当になっており、議長が議事を進め、書記は議事録もきちんとまとめ、迅速に担当の

岡さんに送るように毎回責任を持って運営することが、 

 最低望ましいことである。 

 

＊ 総会、新年会報告〔青木(義)さん〕 

総会出席者 本人出席 28名 委任状出席 40名  121名中 77名〔過半数 61名〕 

新年会出席者 男性 32名 女性 9名 計 41名 

品川プリンスの食事は大変美味しく、量も多く残ったくらいで皆さん大満足でした。 

ビンゴももとをとるくらい商品は良かった、 

ちなみに 

大会援助金 1万円＝４名、 合宿援助費 1万円＝4名、 その他商品多数 

 

＊ 海外アイアンマン 

ニュージーランドアイアンマン（３／５） 

羽入明さん参加予定 

 

＊ 3月の合練〔青木(義)さん〕 

デユアスロンの下見も兼ねたいので数名彩湖に是非集まってもらいたい。現在工事中なので進み具合も

チエック（4月に繰り越さないか）箕田さんがもし時間があれば見に行ってほしいとの要望。 

 

＊ デユアスロン（4月 2日（土））〔青木(義)さん〕 

去年は 80名参加だったので今年もそれくらい集客希望、 

ボランテイア〔理事は前田さん以外は全員参加〕 

 計測（岡さん）→会員は全員知らないかもしれないが業者に依頼すれば軽く 10 万円くらい支払わな

ければならずそれを毎回岡さんが 1人で無償でやって頂いているので、それを毎回忘れず感謝してもら

いたい（理事全員の気持ち）） 

毎回みんなが感じることであるけれど、青木さん、岡さん、松本さんが居なければ大会運営は無理であ

る。 

その他、毎回鈴木さんが荷物運搬をサポートしてくれています、鍵の受け渡しも箕田さんが常にやって

くれています。大会の会場は国土庁、さいたま市、戸田市の管轄。 

その 3箇所から許可証を獲得する必要がありそれもすべて青木(義)さんがやってくれています。 

受付け（女性 2 名） その他配置は、毎回実施してくれている青木(義)さんからどなたかにやっていた

だける様にしたい。（誰か立候補して下さい。） 



桜の木はコース上はあまりないことや、今年は開花が早そうなので問題なしか？ 

スタッフジャケット配られる→赤の軽くて上質なウインドブレーカー、好評！！ 

 

＊ ＡＴＣカップ〔青木(義)さん〕 

去年は 1９６名参加、今年は 200名くらい予想 

バイクコース 14キロに延ばし、選手間の距離は少し安全度が増した 

 

＊ 宮古島ツアー〔青木(義)さん〕 

53名のツアー（毎回事務局長の青木さんがセッテイングしてくれるが、毎回大変な労力を費やしてくれ

ています、飛行機をとるのがとても大変、特に直行便）行く人は 

本当に感謝してもらいたい（理事全員の気持ち） 

 

＊ 合宿 

4月９日から１０日 伊豆宮古島向け合宿 

5月 神奈川 

6月 千葉 

８月 千葉 

 

支部費支払いは次回 

 

＊ 会員名簿〔青木(義)さん〕 

見方 会員名簿 １１－０１（2011年 1月までの会費支払い済み） 

名簿をチエックしてまだ未払いの会員は振込みよろしくお願い致します 

 

＊ 次期会計〔青木(義)さん〕 

中林さん、10年間お疲れ様でした、会計は金銭の出し入れということで気を遣われたと思います、本当

にご苦労様でした 

次期会計は〇さんが受けてくれそうでよろしくお願い致します 

 

＊ 会報について〔青木(義)さん〕 

ＨＰの利用報告（岡さん） 

いろいろな面で利用しずらいところはあるが、大会､合宿申込みやマップ添付、など情報発信に大いに

役立っており、作成や維持にかかわっている飯島さん、岡さん 

ありがとうございます、会員も大いに利用して頂きたい。 

 

 

 

以上  倉持記２／３ 


